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Inhalt: 
 
Nach der Darstellung der Medien ist auch die Stadtverwaltung von der Nachricht überrascht worden, 
dass auf der Brache in Drewitz ein Baumarkt errichtet werden soll. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Gab es im Vorfeld der Medienveröffentlichungen Gespräche zwischen Vertretern des jetzigen 
Eigentümers der Brache in Drewitz und der Stadtverwaltung über die Errichtung eines Baumarktes auf 
dieser Fläche? 
 
 

 Unterschrift  

 
 
 
Anlage: 
Antwort der Verwaltung 
 


